

Melle : une plongée dans la mine... et dans le temps

Publié le 07/05/2017 à 05:40 | Mis à jour le 02/06/2017 à 11:31



Les petits et les grands vont se régaler avec cette découverte complétée par des films en 3 D.

© (Photo Mines d'argent)

Les mines d'argent de Melle sont les plus anciennes et visitables d'Europe. Le site propose même deux films en 3D.

Précaution : il n'est pas inutile de prévoir une petite laine pour visiter les mines d'argent des rois francs de Melle qui furent exploitées à l'époque de Charlemagne jusqu'à la fin du X^e siècle. En effet, dans les galeries, la température est de 14 degrés. Petits et grands vont se passionner pour ce site unique. La numismatique a démontré un monnayage mellois en argent existant entre 768 et 1189. Aujourd'hui, les visites, d'une durée d'environ 1 h 30, se font à 14 h 30 et 16 h 30. On découvre l'histoire de la mine, le réseau minier, la fabrication de la monnaie et même le jardin carolingien. Enfin, deux films en 3D ont été réalisés. Un premier présente le contexte historique, l'autre le monnayage et l'importance de l'atelier monétaire de Melle dans l'empire carolingien.

Mines d'argent des rois francs à Melle. Départ des visites à 14 h 30 et 16 h 30. Tarifs : 8,50 € (adulte), 4,50 € (6-18 ans). Gratuit moins 6 ans. Tél. 05.49.29.19.54.